

## **Kurzbericht zum Skatturnier der KVR am 20.11.2009**

Erfreulicher Weise fanden sich an besagtem Freitag insgesamt 17 Teilnehmer ein. Als wir 19:20 Uhr langsam beginnen wollten, fehlte nur der Vorstand, der eigentlich auch teilnehmen wollte. Da es heute ja Handys gibt, kein Problem, Bährle rief bei Volker an und „erwischte“ ihn auf Arbeit !!! (Hat der die Millionen immer noch nicht zusammen?)

Naja, so starteten wir pünktlich 19:30 Uhr mit der ersten Runde. Gespielt wurde an 2 Vierertischen und 3 Dreiertischen. Und schon in der ersten Spielrunde (18 bzw. 24 Spiele) konnte man zumindest erkennen, wer noch Lernbedarf hatte oder eben einen schlechten Tag. Das ausgerechnet einer der Gäste, unser Rene, recht gut im Rennen lag, fand keine allgemeine Freude. Erste Stimmen nach einem Gästefaktor bei der Berechnung wurden laut, am Ende gewinnt „so Einer“ noch!

Und so kam es dann auch: Tommy, nach der 1. Runde noch aussichtsreich im Rennen, fiel dem Favoritensterben zum Opfer, Mats erwischte auch eine schlechte Runde, Fegin dagegen zog das Tempo enorm an, selbst Wolle war noch im Rennen. Einzig Peter, ein Kumpel von Felix, sollte am Ende mit 3-stelliger roter Zahl aus dem Rennen gehen, hier ist dringend Übung gefragt, oder... .

Selbst Volker, der in der 2. Runde noch zu uns stieß sammelte mehr Punkte, da war mancher froh, dass er nicht eher vom Schreibtisch weggekommen war.

Dem souveränen Sieger Rene gilt meine Gratulation, und natürlich allen Platzierten. Und hier die Reihenfolge der Platzierungen:

Rene, Klaus Götz, Fegin, Jenner, Tommy, Robbi, Micha, Sven, Wolle, D.L., Christoph, Benni, Olaf (Bähr als), Volker, D.B., Mats, Felix, Peter

Für nächstes Jahr wünsche ich mir mindestens eine so gute Beteiligung, wobei einige traditionelle Teilnehmer früherer Jahre ausdrücklich hiermit eingeladen seien: z.B. Christel, Andi, Klaus Türk und Nelly!

Berg Heil

Skatbruder Tommy